

## Preuve et attestation de développement professionnel

### Éduquer à la cybersécurité 1 – Explorateur

cadre21



#### Description:

La formation Éduquer à la cybersécurité vise à permettre aux enseignants de mieux comprendre l'importance de la cybersécurité, de s'initier aux moyens de se protéger en ligne, de disposer de pistes pour présenter ces nouvelles réalités aux élèves et ultimement de les intégrer dans la planification et le déroulement de ses activités d'apprentissage. Au niveau Explorateur, les enseignants pourront apprendre les bases de la cybersécurité ainsi que les bonnes pratiques en la matière. Les enseignants sont invités à réfléchir sur les impacts de la cybersécurité sur son enseignement et sur l'engagement des élèves.

:

Badge attribué à : olivier-bergeron-csstl-gouv-qc-ca  
<https://www.cadre21.org/membres/olivier-bergeron-csstl-gouv-qc-ca>

Date d'obtention : 2024-11-13 13:33:42

# Éduquer à la cybersécurité 1 – Explorateur

1. Quel est votre point de vue ou votre réflexion sur les enjeux de la cybersécurité dans vos activités quotidiennes et scolaires ? Il est important de réaliser que la cybersécurité est primordiale. Nous vivons dans un monde connecté et plusieurs ont tendance à croire que la distance des autres fait en sorte que les risques sont absents. Or, il n'en est rien. Des gens malveillants peuvent profiter de ce relâchement pour en tirer profit.

2. Comment voyez-vous l'évolution de vos pratiques cybersécuritaires dans le cadre de vos activités personnelles et pédagogiques ?

Je crois que cette évolution est essentielle pour la protection des renseignements. Je suis très conscientisé par rapport aux risques possibles et enjeux qui entourent la question. Je n'hésite donc pas à redoubler d'effort pour m'assurer que tout soit fait de façon très sécuritaire.

3. Quels seraient les impacts (motivation, engagement, réussite) sur vos élèves d'intégrer des réflexes et des pratiques en matière de cybersécurité ?

Concrètement, je ne pense pas que mes pratiques puissent motiver, engager ou encore aider la réussite des jeunes directement. Toutefois, étant à l'aise avec ce sujet, je crois qu'en abordant le sujet davantage, je pourrais les aider à mieux comprendre cette question et à être davantage conscientisés sur la question afin qu'ils puissent se méfier davantage de ces enjeux de cybersécurité.